

28 Agosto, 2024

PÁGINAS: 34 AVE: 1798 €

ÁREA: 309 CM<sup>2</sup> - 33%

FRECUENCIA: Diario DIFUSIÓN: 2810 OTS: 22000

SECCIÓN: KIROLAK



## Dos millones de entradas vendidas

LA COMPETICIÓN LA CEREMONIA INAUGURAL SERÁ ESTA TARDE DESDE LAS 20.00 HORAS ('LA 1')

PARÍS – El francés Tony Estanguet, presidente del Comité Organizador de París 2024, informó ayer de que, a un día del inicio de los Juegos Paralímpicos, se han alcanzado los dos millones de entradas vendidas y se han agotado los billetes para siete deportes: esgrima, ciclismo en pista, taekwondo, hípica, triatlón, tiro y fútbol ciegos.

De los dos millones y medio de entradas que salieron a la venta ya hay dos vendidos, por lo que el Comité Organizador está centrando sus esfuerzos actualmente en que ese número se incremente, pese a que el desarrollo de los Juegos Paralímpicos coincida con el regreso a las clases de los escolares en París.

"La expectación que están despertando estos Juegos es enorme. Hemos vendido dos millones de entradas, algo extraordinario, y ya podemos decir que hay varios estadios llenos", dijo Estanguet, en conferencia de prensa.

"Estos Juegos están fijados en el momento de la vuelta a las escuelas pero no estamos escatimando esfuerzos para que se llenen los estadios. Creo que es la mejor manera de transmitir a esta franja de edad la sensibilidad con respecto a las discapacidades. Les incumbe a estas nuevas generaciones tener mayor conciencia", confesó.

El presidente del Comité Organizador de París 2024 espera que se repita la experiencia de los Juegos Olímpicos, en los que se vendieron entradas hasta "la última hora" de las competiciones.

HOY COMIENZA La ceremonia de apertura en la Plaza de la Concordia, con un desfile por los Campos Elíseos, será uno de los grandes momentos de los Juegos. Esta tarde, a las 20.00 horas, desfilarán los 4.400 deportistas paralímpicos de 184 delegaciones para celebrar el inicio de once días de competición, que arrancan mañana. La sede de clausura será el 8 de septiembre en el Estadio de Francia, con una filosofía similar a la de la cita olímpica llevada a cabo hace unos días. La Ceremonia de Inauguración que podrá seguirse en directo en La 1 y en RTVE Play.

"Aún quedan también entradas para la ceremonia de clausura. Queremos cerrar con un broche de oro los Juegos y puedo decir que habrá 24 artistas franceses que nos van a ofrecer un concierto enorme con mucho ambiente cálido", concluyó Estanguet. – Efe



**PAULA REMÍREZ YA ESTÁ EN PARÍS.** Paula Remírez Ruiz ya se encuentra en París para tomar parte en los Juegos Paralímpicos 2024 tras la llamada en abril pasado de World Taekwondo para formar parte del elenco arbitral de este deporte. La árbitra navarra desarrollará su labor en las sesiones de jueves viernes y sábado. En la imagen, Paula Remírez posa delante de una de las sedes de París. *Foto: Cedida*